



Estimados lectores:

Como encargado de entrenamiento de la asociación reelegido tengo otra vez la oportunidad de dirigirme a ustedes en esta edición del periódico SV. Quisiera agradecerles su confianza puesta en mí y expresar claramente que estoy consciente de la responsabilidad que asumo al aceptar nuevamente este tan importante cargo.

En la entrevista realizada conmigo y publicada en el periódico SV (edición agosto 2023) ya hablé extensamente sobre las tareas pendientes necesarias en nuestra asociación, abrigando la esperanza de un desarrollo positivo.

Estoy optimista de que juntos, como dirección de la SV compuesta nuevamente, con nuestro compromiso, vamos a alcanzar un desarrollo positivo de nuestra asociación.

Tras haber realizado exitosamente la FCI nacional, la *Bundessiegerzuchtschau* (exposición de cría del campeón nacional), y la BSP (prueba del campeón nacional) y habiendo estado presente en todos los eventos, yo, personalmente, tuve una impresión general positiva de la atmósfera entre los asociados y recibí confirmaciones correspondientes.

Especialmente la *Bundessiegerprüfung* de este año, que, por su naturaleza, está en el centro de atención nacional e internacionalmente, recibió mucho elogio, tanto por su organización como por los rendimientos mostrados por los participantes y los correspondientes resultados.

Cuando tengan en manos esta edición del periódico SV, el campeonato mundial de la WUSV en Hungría ya será historia y la prueba nacional de perros de rastreo en Straubing/LG 15 estará en plena marcha.

Por supuesto, les deseo a los participantes del equipo SV en el campeonato WUSV que cada uno quede satisfecho con los rendimientos mostrados de los perros, independientemente de una correspondiente clasificación.

Estimados lectores: en conclusión, les deseo mucha alegría con su cuadrúpedo y diversión en nuestro *hobby* común.

Cordialmente,

Wilfried Tautz,
Encargado de entrenamiento de SV